



# 学校だより

平成27年1月号  
(1月13日発行)  
目黒区立第十一中学校

本校スローガン『明るく 元気で 前向きに』

## 27年の年頭にあたり

新しい年を迎えました。今年も生徒が自主的に創造性豊かに学校生活を送れますよう、その中で集団生活を円滑におこなえるような力を育てますよう、教職員一同全力を尽くします。

本校校長は講話の中で次のようなことを話しています。

「何事にもベストを尽くすことが大切であり、結果は後から付いてくるものである。夢や目標を持って努力する者には強さがある。生徒の皆一人一人が自覚を持って行動している姿をたくましく思っている。」まさに今年もそんな気持ちで邁進してほしいものです。最大限に力を発揮できるよう工夫をしてほしいです。工夫ということも日々努力している中で生まれます。

さて、今年平成27年未年。昨年のように良い年になりたいものです。一人ひとりのちょっとした努力が、そして思いやりが集団生活を円滑にすることができます。もちろん、個人としての成長もほしいところです。集団生活の中で互いを尊重しながら「個(個性)」を磨き、育てていく年にしてほしいです。そのためにやらなければならないことは、学校で一所懸命勉強すること、部活動に真剣に取り組むこと、友達を大切にし、学校での集団生活をお互いに有意義なものにすること、家庭でも家族を大切にし、家庭学習をしっかりとすること。そんな、本当に普通の当たり前のことができることが大切なのです。とにかく、集団生活の決まりをしっかりと守りながら、個性を伸ばして行ってほしいです。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様、新しい年になりました。昨年無事生徒が成長できましたのも、本校の教育を温かく見守りご声援いただいたからだと思っております。今年もどうかご支援ご協力よろしくお願い申し上げます。



## インフルエンザ蔓延を食い止めています。

昨年末から、インフルエンザの罹患者が出ています。本校では、大きな蔓延にはならずきています。目黒区でも小学校はもちろん、中学校でも何校か学級、学年閉鎖をしているところもあります。東京都でもインフルエンザ警報が出されています。とにかく予防に徹してほしいです。特に3年生は具体的な進路目標が決定し、受験や面接が行われる時期です。インフルエンザに罹患していると受験することはできません。無理せず、体調不良でしたら、すぐに医師の診断を受けていただきたいと思います。人混みの中への外出も少し控えていただき、予防につとめてください。

# スキー教室無事終了！

体育科 上田 慶太

12月25日から2泊3日で新潟県の六日町スキーリゾートへ行ってきました。例年がない大雪に見舞われ、講習中は視界が悪く悪戦苦闘していましたが、参加生徒は寒さに負けず、元気にスキーを楽しんでいました。1年生の大半は初めての経験ということもあり、ブーツを履くところから四苦八苦していましたが、2日目にもなるとスキーの技術は見違えるように上達していきました。スピードのコントロール、ターンなど基本的な技術は全員が習得でき、最終日には修了証もいただきました。自然の美しさ、厳しさを肌で感じ、転ぶたびに上達していくスキー教室は何よりの学習です。この経験を今後の学校生活に活かして行ってほしいと思います。



## スキー教室 in 六日町

ホームページ等であまり載せられなかった写真を少し載せます。

## 今月の主な予定

- ・ 13日（火）書き初め展（始～30日）
- ・ 15日（木）歯科保健指導（1年）  
私立校推薦出願
- ・ 17日（土）学校公開日・保護者会
- ・ 19日（月）振り替え休業日
- ・ 20日（火）専門委員会
- ・ 21日（水）職員会議  
都立推薦出願

- ・ 22日（木）生徒協議会  
歯科保健フォローアップ指導  
私立高推薦入試始まり
- ・ 26日（月）生徒会朝礼  
都立推薦入試（～27日）
- ・ 28日（水）小中連携研修会（理数フロンティア校地区公開講座）
- ・ 30日（金）避難訓練